

# WLAN in Hanstedt



der Freifunk-Lösung fündig. Zeitgleich wurde im Samtgemeinderat bereits ein Antrag der SPD-Fraktion genehmigt, der den Aufbau von öffentlichen WLAN-Zugängen in Hanstedt zum Ziel hatte.

Im Küsterhaus hat die Bürgerstiftung Hanstedt in ihrer Bökertuuv den DSL-Anschluss und einen Platz für den Freifunk-Router zur Verfügung gestellt. Ines Westphalen vom Vorstand der Stiftung und Dipl.-Bibliothekarinnen Christiane Dyck freuen sich über den neuen und freien WLAN-Zugang: „Unsere Bökertuuv ist Treffpunkt und Begegnungsstätte in Hanstedt und diese technische Ausstattung passt ideal zu unserem Konzept für eine zukunftsfähige Bücherei“, betont Christiane Dyck.

Der zweite Freifunk-WLAN-Router steht in einer Hanstedter Flüchtlingsunterkunft. Günter Meschkat möchte die Technik dort allerdings noch verbessern, denn derzeit können



„Jeder kann beim Freifunk mitmachen und einen Router aufstellen“, sagt Günter Meschkat. „In unserer Bökertuuv funktioniert es einwandfrei“, ergänzt Ines Westphalen.

die Flüchtlinge das WLAN nur außerhalb des Gebäudes nutzen. Weitere Freifunk-WLAN-Hotspots werden in Kürze im Jugendtreff und im Büro des Tourismus- und Gewerbevereins realisiert und

Günter Meschkat prüft bereits weitere Standorte in der Samtgemeinde. „Andere Flüchtlingsunterkünfte sollen folgen, vielleicht auch das Rathaus und der Geidenhof“, so Meschkat.